

18 de abril de 2008

La CHS concluye la reparación de la presa regulable de La Fica con tres días de adelanto sobre lo previsto

El cauce recupera la lámina de agua y el organismo de cuenca acomete obras complementarias que mejoren el tramo urbano de Murcia

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el Comisario de Aguas, Manuel Aldeguer, han comprobado hoy la finalización, con adelanto sobre el plazo previsto, de las obras de reparación de la presa regulable de La Fica, por lo que el río Segura a su paso por Murcia ha recuperado la lámina de agua.

De esta forma, la CHS ha resuelto inmediatamente el problema que presentaba la presa regulable de La Fica, que se había venido deteriorando con los años y estaba sufriendo filtraciones por pérdida de estanqueidad, dificultando el mantenimiento de la lámina de agua que el río Segura forma a su paso por la ciudad de Murcia.

Además, la Comisaría de Aguas va a acometer obras complementarias en el tramo urbano que permitirán mejorar ambientalmente el cauce, a la vez que se refuerza la consistencia de la base de la presa de La Fica. En este sentido, se colocará una base de hormigón en la presa, que impedirá nuevas filtraciones, al tiempo que la CHS tiene previsto plantar tarays en las pasarelas de acceso al cauce a su paso por Murcia.

Con todas estas actuaciones, el caudal que circula por Murcia ha quedado retenido de nuevo, retomando el estado que presentaba en los últimos años, en los que la mejora de la calidad del agua ha posibilitado que se haya vuelto a repoblar el río Segura a su paso por la capital murciana, con especies como los crustáceos (cangrejos de río), aves como o aves como ánade real o la focha, y la recuperación de la fauna piscícola, que permite la pesca deportiva.